

DISCOURS DE RENTRÉE 2020 DU PRÉSIDENT DE L'UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC (USMB)

Pour cette rentrée universitaire, inattendue, je souhaite simplement évoquer avec vous la promesse faite : créer une université de recherche et de professionnalisation de rang européen.

Université de recherche, l'Université Savoie Mont Blanc (USMB) l'est devenue avec une troisième progression annuelle consécutive dans le classement de Shanghai, essentiellement fondé sur la recherche, qui l'élève entre la 701^e et la 800^e place.

Université de professionnalisation, ses taux élevés d'insertion professionnelle l'attestent, ainsi que la présence des élus et des décideurs économiques parmi nous aujourd'hui.

Université de rang européen enfin, avec une insertion dans l'Alliance campus rhodanien et la belle réussite de l'alliance européenne UNITA emmenée par notre *alma mater* turinoise.

Ces résultats puisent leur dynamique dans notre territoire. À ce titre, nos partenariats qui portent sens sont vitaux. Ils nous unissent notamment à la MGEN, la Mutuelle générale de l'Éducation nationale, par une convention qui vise à :

- Favoriser la protection sociale et assurer la bonne gestion du dossier santé des personnels ;
- Favoriser la santé et le bien-être au travail des personnels ;
- Accompagner socialement les personnels ;
- Contribuer à la formation aux Premiers Soins en Santé Mentale (PSSM) ;
- Favoriser la santé et le bien-être des étudiants.

C'est ce dernier axe qu'illustre aujourd'hui M. Daniel Reynier, Président de la section MGEN Savoie, avec le don de 6 000 masques en faveur des étudiants.

Au nom de notre université et en mon nom propre, je lui adresse mes plus sincères et mutualistes remerciements.

Denis VARASCHIN, président de l'USMB